

＜三共の精神＞ 共に学び 共に鍛え 共に向上する学校

＜かば桜学園 西中学校だより＞

小中一貫教育
(学校4・3・2制) 推進校

けやき
木學

笑顔あふれ、優しさと行動力を
はぐくむ「生徒が主役」の学校

TEL 048-592-9397
FAX 048-592-9912

第9号
令和7年
11月26日
発行



きれいな瞳を持つためには

校長 原 口 穩

暑い暑いと毎日のように口にしていたのが嘘のように、「寒っ！」と朝、家を出る時に感じます。今年はインフルエンザの流行も早く、市内の多くの学校から学級閉鎖の連絡が入ります。そんな中、西中生、元気に通ってくれていますね、とてもうれしいです。

さて、秋と言えば、「読書の秋、食欲の秋、スポーツの秋、芸術の秋…」などと様々な事に適していると言われる季節ですが、みなさんは、どの秋が1番自分に合っていると思いますか？一年中、食欲があって、スポーツも好きで、読書も。。。という私ですが、この時期になると、不思議に？映画を観たくなります。今一番観たい映画は脳腫瘍のため28歳の若さで亡くなったプロ野球選手の物語を映画にした「栄光のバックホーム」という作品です。もうすぐ公開されるので楽しみにしています。

皆さんは、記憶に残る映画ってありますか？私は30年弱前に観た「マイフレンド・メモリー」という映画が1番印象に残っています。ちょうど長女が生まれる直前だったので、子どもが若くしてこの世を去るということが悲しくて涙が止まらなかったことを今でも覚えています。

そして、名作と言われる映画の中では「ローマの休日」という作品が好きです。この作品のヒロイン・アン王女を演じた「オードリー・ヘップバーン」さんが、亡くなる直前に自分の2人の子供に話した言葉を今月の全校集会で紹介しました。再掲させていただきます。

美しい瞳が欲しいなら、人の良いところを探しなさい。
美しい唇が欲しいなら、優しい言葉を話しなさい。

さあ、2学期も残りわずかとなりました。いい冬休みを迎えるように、残り1か月弱、健康に気を付けて、そして西中の瞳がさらに美しく、そしてさらに美しい唇となることを楽しみにしています。がんばれ西中生！

※落ち葉掃きボランティアを手伝ってくれた生徒の皆さん、地域の方々、ありがとうございました。

写真

～12月・1月の主な行事予定～

※SC:スクールカウンセラー来校日 BD:バースデイ給食 *学校お休みの日

12月

- 12/1(月) 3年生三者面談①
けやきアンケート実施期間
/2(火) 3年生三者面談②
/3(水) 3年生三者面談③
/4(木) 3年生三者面談④
/5(金) 小中あいさつ運動
2年生高校訪問
/8(月) Ⅲ期時間割開始
/9(火) ⑤道徳(人権)
/10(水) 学年集会
1年生保護者会(スキー学校)
/11(木) せいかつ発表会(はばたき学級)
各種委員会
/12(金) 生徒集会
/15(月) しゃべり場
/17(水) 表彰集会
/18(木) BD 生徒評議会
/19(金) ふれあいデー 給食最終日
/21(日) 雑木林保全ボランティア
/22(月) 薬物乱用防止教室
/23(火) 大掃除 放課後ワックスかけ
24(水) 2学期終業式
/26(金) 3年生受領書提出・調査書配付
/28(日)～学校閉庁日

1月

- ~1/4(日) 学校閉庁日
1/8(木) 3学期始業式
/9(金) 給食開始 3年生南部校長会テスト
1, 2年生確認テスト
/12(月) 成人の日
/13(火) けやきアンケート実施期間
はばたき学級合同作品展
/14(水) 学年集会
新入生保護者説明会
/15(木) 各種委員会 BD 避難訓練
/16(金) 西中チャレンジ(数学) 2/6まで
/19(月) しゃべり場
/21(水) 生徒集会(激励会) 3年生給食なし
私立事前指導 特支分校入学選考
/22(木) 県内私立高校入試集中日
特支分校入学選考 ふれあいデー
/27(火) 県公立ネット出願入力期間(～2/10)
/28(水) 全校集会 SC
/29(木) 生徒評議会
/30(金) 特支分校入学許可発表

※事情により予定が変更される場合があります。

歌声交流会が行われました 11月10日

「かば桜学園」として本校と小中連携を進めている石戸小学校と「歌声交流会」を行いました。石戸小の5年生のみなさんが歌ってくれた「#みんなで歌おう～歌声と幸せがあふれますように」「それもいいね」の2曲は小学生ならではの澄んだ素敵な歌声でした。一方、西中の3年生も「友～旅立ちの時～」で大人への階段を上る中学生らしい歌声を披露してくれました。この交流会で毎回思うのは、それぞれの「発達段階」を経て一步ずつ大人になっていくことの大切さです。

最後に全員で歌った“BELIEVE”的歌詞にあるように、児童生徒の未来を信じ、1つ1つの取組を大切にしていきます。

写真

写真

入賞おめでとうございます！！

◆『新人体育大会兼県民総合スポーツ大会県大会 ソフトテニス女子個人戦』

1回戦 対 さいたま市立指扇中学校 4-0 勝利
2回戦 対 熊谷市立玉井中学校 1-4 惜敗

◆『北本市ソフトテニス大会市長杯 中学生女子』

第1位

◆『第47回北本市柔道大会』

女子の部 第3位
女子の部 準優勝

◆『令和7年度 読書感想文コンクール』

優良賞

◆『令和7年度 身体障害者福祉のための第67回埼玉県児童生徒美術展覧会』

入選

◆『北本ふれあい家族の日 標語部門』

大賞

◆『第60回記念郷土を描く児童生徒美術展』

入選

※学校外での活動を紹介します。

◆『埼玉全国舞踊コンクール モダンダンス部門 ジュニア部』

◆『第13回座間全国舞踊コンクール モダン・現代舞踊・コンテンポラリージュニアソロB部門』

◆『東京なかの国際ダンスコンペティション中学生部門』

西中トピックス ~10・11月~

10月29日(水)『北本市中高連携事業(KISEP)』

中学校と高等学校との連携事業で、北本高校の先生が3年生に出前授業を行いました。

今年度も昨年同様、「情報」と「数学」の授業を行いました。

高校の先生から専門的な指導を受けることができました。



10月31日(金)『秋西祭』

今年度は、北本市文化センターで秋西祭を行いました。この日のために、どの学年もたくさん練習してきました。本番も、ホールいっぱいに広がる歌声を響かせ、とても感動的な秋西祭となりました。本当にありがとうございました。

第48回 秋西祭 合唱曲

全校合唱	「そのままの君で」
1年生	「変わらないもの」
2年生	「地球の鼓動」
3年生	「友～旅立ちの時～」



11月6日(木)『交通安全教室(スケアード・ストレイト)』

スケアード・ストレイト方式による交通安全教室とは、交通事故を再現することで、交通事故の恐ろしさや交通ルールの大切さを学ぶ体験・実践方式の交通安全教育です。今回は、校庭で事故現場の再現をすることにより、危険な自転車の乗り方について学習しました。この授業をきっかけに自転車の乗り方について再確認し、安全への意識を高めました。交通ルールを守り、安全に自転車に乗りましょう。

